

Graphen Beschichtungen

Graphen Beschichtungen sind auf dem Fahrzeugpflegemarkt relativ Neu und brechen hier ein neues Zeitalter in den Langzeitlackschutzversiegelungen an. Dennoch wird die klassische Keramik Versiegelung nicht so schnell vom Markt verschwinden und weiterhin ihre da seins Berechtigung haben!

Eine Graphen Beschichtung soll eine höhere Widerstandskraft als die bisher sehr erfolgreiche Keramik Beschichtung haben. Widerstandfähiger in Sachen Chemische Resistenz. Theoretisch Soll das Graphen auf einer Waschstraße widerstehen, was wir persönlich nie Empfehlen würden. Eine Graphen Beschichtung sollte aus Kohlenstoff Basieren! Daher greifen wir auf das NanoGraphenCoating V3 von Artdeshine zurück, da dieses das einzige Coating auf den Markt ist Welches wirklich aus reinem Kohlenstoff Graphen besteht. Außerdem gibt der Hersteller eine Standzeit von 5 Jahren an! Was für uns mit unter ein Grund war, das wir uns auf die Produkte von Artdeshine haben Zertifizieren lassen haben! Solch eine Graphen Beschichtung hat unter anderem dem Vorteil das sie weniger anfällig gegenüber von Wasserflecken ist. Zudem bietet dieses Coating als Merkmal eine Flexible Oberfläche, gegenüber der herkömmlichen Keramik Versiegelung! Das hat zum einen den Vorteil, das wenn die Beschichtung einmal verkratzen sollte, man die Oberfläche ein Föhnen kann und so teilweise Kratzer wieder raus ziehen kann! Was bei einer Keramik leider nicht der fall ist! Außerdem hat so ein Graphen Coating ein noch höheres Beeding (Apperlverhalten) und Sheeting (Ablaufverhalten) als eine Keramik. Durch die Vernetzung der Kohlenstoff Partikel ist die Oberfläche der Versiegelung auch um vielfaches glätter als bei einer Keramik, so das die Haptik der Versiegelung glätter als ein Baby Popo ist. (Sehr geschmeidig an zu fassen.) Demnach bringt das Graphen schon einige Vorteile mit sich die eine Keramik nicht hat, jedoch gibt es auch Vorteile einer Keramik die Eigenschaften hat, die das Graphen nicht hat!

Am Ende des Tages muss jeder für sich wählen was man selber für Sinnvoller hält. Graphen hat definitiv schon Vorteile die dem ganzen zu einer Keramik Beschichtung nochmal eins drauf geben! Der relevanteste unterschied zwischen den Versiegelungen ist seine Flexible Beschaffenheit im Gegensatz zur Starren, der Keramik. Man kann theoretisch bei einer Graphen Beschichtetem Auto Dellen raus drücken, was man bei einer Keramik nicht kann. Wir von c.S.m sind der Meinung wenn man seinem Auto nochmals langanhaltenderen Schutz mit mehr Performance geben möchte ist man mit einer Graphen Beschichtung sehr Beraten.



ARTDESHINE

AUTHENTICATION CERTIFICATE

This is to certify that the mentioned
company/individual below

BJOERN AUPERS

has fulfilled the requirements as
authorised applicators of

ADS PRO COATINGS



YOW JIA HONG
DIRECTOR
ARTDESHINE PTE LTD



DOMINIK LEY
DISTRIBUTOR
ARTDESHINE DEUTSCHLAND

DATE AUTHORISED: 03.06.2023

www.artdeshine.co

 [artdeshineworld](https://www.facebook.com/artdeshineworld)

 [@artdeshine](https://www.instagram.com/artdeshine)